

ROBIN HOOD FLOUR

Gemahlt von Weizen von den ausgewählten Farben von Saschaewans.

Gemahlen in einer Mühle, welche es an nichts fehlen lässt, es vollständig zu machen.

Wirklich ein Mehl, welches alle gute Haushalte gebrauchen sollten.

Ihr Händler verkauft es unter der Garantie, dass er das Geld zurückzahlt, wenn es nicht zufriedenstellt.

Robin Hood Mehl. In Moose Jaw gemacht

Versteckte Angebote

gerichtet an den Unternehmern und überredeten Tenter für Spenden. Total for the Donations Building wurden bei diesem Amt bis 1 Uhr Rechnungen am Dienstag, den 26. September 1911 eingegangen, für die Lieferung von Kohlen für die öffentlichen Gebäude über das ganze Dominion.

Zusammengestellte Spezifikationen und Angebots-Nominales können auf Anfrage von diesem Amt erhalten werden.

Personen, welche ein Angebot machen, werden benachrichtigt, dass er genehmigt werden sollt, falls sie nicht auf dem gesetzlichen Formular gemacht und mit ihrer eigenhandigen Unterschrift versehen werden.

Jedes Angebot muss bestehen aus einem ausführlichen Brief an eine genehmigte Bank, zahlbar an den Orden des The Honourable Mr. Public Trustee, im Betrage von zehn Prozent (10 %) des Betrages des Angebots, oder höher, falls es nicht mögig ist, die antragende Person das Angebot nicht angenommen wird, und der Brief wird gezeichnet werden.

Auf Welle.

Selbstverständlich.

Ministerium der Öffentlichen Arbeiten, Ottawa, den 11. August 1911.

Zur Kenntnis werden für dies Interat nicht bezahlt, wenn die Befähigung ohne Vollmacht vom Ministerium verneinlich.

Durch die Blume.

Von W. Doaman.

Es hatte den ganzen Tag in Stadt geweckt und war so recht ein Wetter, das zu vertraulichen Mitteilungen führte, wenn zwei Frauen am behaarten Kinnfeuer beieinander saßen. Evelyn wünschte ihre langen, schmalen Füße, die in perlensetzten Bronzesschuhen hielten, an der lodernden Glut und Lady Curzon beobachtete sie mit Vergnügen über den Fächer hinweg, der sie hielt zum Schutz für Augen und Teint vor's Gesicht hielt.

"Kind, weshalb heirathest du nicht?"

Evelyn Lester lachte ein wenig bitter. "Mit neunundzwanzig Jahren ist es entschieden meine Pflicht, ernstlich daran zu denken, nicht wahr?"

"Hättest Du keine Gelegenheit, so könnte man Dich bestimmen. Wie viele Mädchen müssen nehmen, was sich Ihnen bietet; der Markt ist so überfüllt. Aber ich bin überzeugt davon, dass Graf Denlice Dir bei der bestmöglichsten Ermuthigung einen Antrag machen würde."

"Ah, Tante, ich kann wirklich nicht!" Evelyn preßte erstaunt die Lippen zusammen.

"Ich habe es versucht. Der Geist ist wachsam und willig, das Fleisch aber ist schwach. Es ist mir unmöglich, einen Menschen zu heirathen, der bestimmt, wenn wir Ostwind haben, seinen Rheumatismus spürt. In seine Wohlbelebtheit und seine Glorie hätte ich mich vielleicht gefunden, aber neulich möchte ich die fürchterliche Endstellung, das er immer eine Wärmequelle mit sich führt und sich deshalb einmal schamte."

Lady Curzon gähnte die vollen Schultern. "Wie wäre es mit dem jungen Field, dem einzigen Sohn und Erben eines Millionärs? Allem Anschein nach hat er einen Magen wie ein Stein, und ich glaube, er hat keine Abnung, was ein Winter überziehen will."

"Aber er ist so stumpfsinnig, Tante! Eine Unterhaltung mit ihm kommt mir immer wie ein Spaziergang über einen frisch gepflügten Acker vor. Bei einer mit ewig unvergleichlichen Gelegenheit erwähnte ich einmal zufällig Bitter Hugo, und er fragte ganz unglücklich: 'Was spielt er denn jetzt eigentlich? Ich kann mich im Augenblick nicht darauf befinnen.'

"Alle sehr jungen Mädchen erwarten, einen Mann zu finden, der eine unmöglichkeit Verbindung von Hercules und Apollo darstellt, aber wirklich, Evelyn, in Deinem Alter —"

Weshalb wirst Du mir immer diese unangenehme Thatsache vor? Ich kann nichts dafür und wäre wieder neuzeugt, wenn ich könnte, und hätte die besten Jahre noch vor mir." Sie seufzte.

"Sei nicht abgeschmackt. Ich meine nur, dass Du oft genug bist, zu wissen, dass man sich nicht durch höfliche Romantik bei praktischen Erwägungen beeinflussen lassen darf. Es ist ja ganz schön, wenn sich ein schönes Leben mit der Ehe verbindet — wie der Johannisscheer eine angenehme Zugabe bei Hammelkäse ist — aber zuerst muss man den Mann finden haben. Der Gatte bedeutet für eine Frau ihre Karriere,

und sie sollte die beste Partie machen, die sich ihr böte."

Lady Curzon hielt inne, um nach dieser ungewöhnlich langen Meinungsäußerung Athem zu schöpfen.

Gefährliche Führer waren mit die Gedanken.

"Ah, lasst die Sätze!" antwortete die andere gereizt. "Ich weiß, wer an allem schuld ist. Der gräßliche Johannes Ormond hat das ganze Unheil angerichtet."

"Wehoh! Weshalb nennst Du ihn gräßlich? Er hat nie um mich angebaut."

"Das hätte auch noch gereicht! Aber

einen Mensch, der keinen rothen Helleb

bart, hat nicht das Recht, einen

hübschen Mädchen Aufmerksamkeiten

zu erweisen. Er sollte wissen, dass

ihre heiteren vorbehalten ist."

"Besseres? Graf Denlice und Herr Field? Armer Hans!"

"Nun, sie haben wenigstens Geld

— er nicht, und las mich Dir sagen,

dass Armut die einzige unverzeihliche

Sünde bei einem Ehemann ist. Wenn

du etwas so Unumiges thatest, diesen

Menschen zu heirathen, so dürfstest

Du auf meine Hilfe nicht rechnen."

"Ich weiß, es ist nicht üblich, Geld

zu geben, wo es wirklich angebracht

ist. Es würde Dir unmöglich sein,

liebes Tanten, ein kostbares Hochzeitsschmuck für ein Brautpaar auszunehmen, das nicht mit den Gütern

deines Bruders gesegnet ist."

"Es läuft mir allerdings vor, als

zählte ich der Nächte eine Prämie aus. Er hat nicht genau, die Deine

Hüte zu kaufen, und Du müsstest

selbstredend Deine Handpflege und

Deinen heiteren Jahrmarkt aufgeben."

"Aber kein Mann weiß hübsche Kleider besser zu würdigen, als der arme Hans. Darf ich fragen, was davon gesprochen, doch ich bin heiteren wollte? Dies Geprächsthema düst mich ein wenig verfröhlt."

"Ich weiß nicht," antwortete Ihre Tante nicht ohne Besorgtheit, "es ist ein schöner Mensch, und ich dachte

es ist ein schöner Mensch, und ich dachte